

今年のGWは最大10連休の大型連休でしたが、皆様いかがお過ごしだったでしょうか。市内も多くの観光客で賑わいました。

今号では、上条の観音堂でのお花見や、上条農園でのサツマイモの苗の植え付けの様子、GWに行われた市内のお祭り等について紹介します。

観音堂 お花見

4月29日（月）に上条集落の皆さんが観音堂に集まり、毎年恒例のお花見を行いました。観音堂の桜もちょうど見頃を迎えており、皆で美味しいごはんを食べたり、歌を歌ったりしながら、春の訪れを楽しみました。



上条農園（リングージ農園） サツマイモの苗の植え付け

5月11日（土）に「上条を活性化する会」により、上条農園でサツマイモの苗の植え付けが行われました。サツマイモは、肥料があまり要らず、暑さや病害虫にも強いいため、育てやすい作物です。まず、畝を作った後、黒マルチを張り、その後30cm間隔で10cm程土を掘り、苗を植え付けました。

また、先月植え付けたジャガイモは、4月末に霜が降りてしまい生育が心配でしたが、無事すくすく育っています。収穫は、ジャガイモは7月中旬頃、サツマイモは、8月下旬～9月上旬頃を予定しています。収穫が楽しみです。



ジャガイモ 45日目
順調に育ってます！！

サツマイモの苗の植え付けには、上条に旅行に来た学生さんがお手伝いしてくれました。

GW～5月上旬に行われた市内のお祭り



4月29日(月) 塩山藤木の放光寺大黒天大祭

大黒天祭は、家内安全、無病息災を祈って行われるお祭りです。火渡り修行が有名で、護摩の火により、煩惱や身に降りかかる悪いことや妨げを焼き尽くし、家内安全、無病息災や諸願成就の御利益が授かると言われています。

5月3日(金) 塩山一之瀬高橋の春駒

春駒は塩山一之瀬高橋地区で古くから伝わる小正月の道祖神祭りで舞われていた踊りです。馬飾りを着けた「駒と露払い」が太鼓や笛の音に合わせて踊ります。春駒愛好会が、伝承活動として披露しています。



5月8日(水) 勝沼町勝沼柏尾の大善寺藤切り祭



藤切り祭は、甲州きっての奇祭です。藤づる(藤の根)を用いて御神木を立て、その上部につり下げた藤づるでつくられた大蛇を修験者(役行者)が切り落とし、それを群衆がお守りとして奪い合う勇壮なお祭りです。

お知らせ

地形・地質から学ぶ講座&散策
～塩ノ山と向嶽寺、その南麓を巡る。～

○講座

日時 6月21日(金) 午後7時～9時
場所 甲州市民文化会館 2階 大会議室
定員 50名(先着順)
講師 輿水達司先生 山梨県立大学特任教授
甲州市文化的景観調査委員会会長

○散策

日時 6月23日(日) 午前8時30分～正午頃
場所 市役所本庁舎 東側駐車場(集合)
散策ルート
甲州市役所～向嶽寺(庭園特別公開)～塩ノ山～
南麓のまちなみ～甲州市役所
※参加費無料(散策は別途保険料200円程度)
申込先 甲州市教育委員会文化財課(0553-32-5076)

